
Ciao a tutti sono Federico Faccioli 
vado in skate dal 1989 ogni giorno sulla mia tavolasenza mai aver smesso
di lavoro (anche se la parola lavoro non mi piace)
faccio lo skater
sono anche istruttore (la mattina) e maestro dei maestri (cioè tengo corsi per diventare istruttore di 
skate)...sono anche  organizzatore di eventi actionsports

L'esperienza piu bella sulla tavola? a parte gli anni che ho abitato in giro per il mondo per skateare la cosa piu' 
bella è stato il tour stabilo...5000 km per le migliori piazza Italiane a skateare ogni giorno per piu di un mese

Uso tavole misura otto e avevo una lista di skater preferiti ma sono cosi tanti che non me la ricordo piu'.

Ieri ho skateato con un mio alunno di 4 anni la mattina e la sera con un mio vecchio amico snowboarder di 
49...no età e no limiti di immaginazione per lo skateboarding

Mi rendo conto che lo skate è uno sport/arte molto faticosa e difficle e con il passare del tempo tra infortuni etc 
è piu' provabile perdere trick che impararne di nuovi

Nonostante tutto continuo a skateare ogni giorno ! La mia pagina fb è la n 1 dello skate Italiano (18.000 fans) e 
il mio video è tra i 5 piu visti in italia. Ho anche fatto una dimostrazione alla prima puntata di xfactor dell'ultima 
edizione!

Ho anche un piccolo brand che vendo pure in qualche shop in u.s.a ! 

Per me andare in skate significa libertà e spero di continuare fino a che le gambe mi terrano in piedi.

Mi ricordo la mia prima tavola fatta a mano; con un pezzo di legno e degli attacchi rubati a dei pattini...la 
seconda una giocattolo con un ninja (che tutt'ora ho) pesava circa 3 volte piu' di una attuale che fatica imparare
i tricks! La mia prima tavola vera invece è stata una hstreet! 

Ho tatuato sulle spalle la grafica delle mie due tavole preferite.

Penso allo skateboarding come una via di mezzo tra sport e arte...non riesco piu' a comunicare con le persone 
che lo vivono ancora come una cosa solo "hc" ( e fidati che io suono in una band punk da 10 anni) ne con 
coloro che vorrebbero la nazionale italiana tutta in divisa con il tricolore. Ci vorrebbe una via di mezzo ma la 
stada è ancora lunga !

Ciononostante in italia hanno costruito centinaia di nuovi skatepark (nel 1995 c'è ne erano meno delle dita di 
una mano) e vans /converse/creste/tattoo (cose outsider anni fa) sono alla moda.

Un consiglo per chi volesse iniziare? venite alla mia skate school sul lago di Garda...la prima lezione è gratis 

su fb : https://www.facebook.com/skateboarditalia www.LaGhigliottina.com

https://www.facebook.com/skateboarditalia?__mref=message

